

minato ujina

— みなとうじな —



CONTENTS

■ 平成26年度保護者会開催 ……	1	■ ベイシティグリーンロード ……	3
■ 後援会・保護者会収支決算書 ……	2	■ 避難訓練 ……	4
■ IT講習会 ……	2	■ 退職者挨拶 ……	4
■ 誕生日会 ……	3	■ 役員・評議員選任のご報告 ……	4
■ 新職員紹介 ……	3	■ 編集後記 ……	4



2月28日(土)に「平成26年度セルプ宇品保護者会」を開催いたしました。例年どおり、午前・午後の二部構成で入所・通所保護者の皆様へご報告や、ご説明をさせて頂きました。

今回の保護者会では、職員紹介、会計報告など例年行われるものに加え、平成27年度からの障害福祉サービスの報酬改定により、当施設をご利用の皆様はどういった影響があるのかを説明させて頂きました。さらに、平成27年4月より開始される訪問リハビリテーションに備え、田島医院の理学・作業療法士様よりリハビリテーションについての説明



平成26年度保護者会開催
会が催されました。

保護者会代表選任では、前年に引き続き会長に中道様が、今年から新たに副会長に藤川様が、会計に久都内様が選任されました。

およそ1時間に渡る報告や連絡の後、個別面談が行われました。面談では主に、利用者様へのサービスの要となる「個別支援計画」についてご説明をさせて頂きました。面談の関係上長くお待ちいただきましたが、皆様のご理解をいただき無事保護者会を終えることができました。ご協力ありがとうございました。

minato ujina みなとうじな

二〇一五年春号 通巻第三十二号 発行/社会福祉法人広島県肢体障害者連合会 セルプ宇品
〒七三四〇〇〇三 広島市南区宇品東六丁目二番二〇号 電話/〇八二二五三二一〇八二 FAX/〇八二二五四一三二一〇

避難訓練

イオン宇品店様が「広島市浸水時緊急避難施設」に指定され、宇品東連合町内会及び広島市と洪水、高潮、津波等による浸水時における町民等の退避場所の確保に協力していただき、4月27日にイオン宇品店様と宇品東連合町内会合同避難訓練が開催されました。セルプ宇品からも利用者2名、職員3名が参加しました。近隣にお住まいの方々と共に、イオン宇品店の店員の方の指示のもと、建物屋上への避難訓練を行いました。セルプ宇品の利用者さんは車いすをお使いの方でしたので、屋上駐車場へのスロープを使って避難しました。スロープは勾配がきつく、登りきれるかどうか心配していましたが、周りの方々の助力もあって、無事に避難することができました。



参加者の感想
日頃の防災意識を高く持つておくことが何よりも重要だと感じました。こうした地域単位の訓練に参加することが、自らの防災意識の向上にも役立ちます。

特に地域のみなさんと一緒に見た東日本大震災の映像は衝撃的で危機感を持って訓練に参加できたように思います。

(印刷科 松本)

退職者挨拶



3月31日を持ちまして定年の運びとなりました。27年間に渡りお世話になり有難う御座いました。お礼申し上げます。私がセルプ宇品に勤務させて頂いたのは、宇品授産場と言っていた時代に和裁の職員として来させて頂きました。そごう百貨店の仕事をさせて頂き、絶対納期は守らなくては行けないので、皆で頑張りました。時代の流れと共に、和裁の需要も減り利用者さんも出来なくなり、現在和裁科は、元箱科と一緒に統合科と成っております。又セルプ宇品も道路が拡張されるといふ事に成り、1年間利用者さんと一緒に、児童相談所の跡地に引越して過ごすことになりました。寮の皆さんは、3畳に3人と狭い所で我慢して頂き1年間を過ごしました。現在の施設に成り15年位が立つと思えます。又、私のモットーとして「利用者の皆さんのお話しをよく聞き理解している」と思ってきた積もりでは有りましたが、時には衝突することも有りました。何処がいけなかったのだろうか?と反省することも有りました。利用者の皆さんとのふれあいが楽しい思い出と成っております。どうぞ皆様お体に気を付けてお過ごしください。セルプ宇品が発展する事を願っております。

(統合科 広野)



任期：平成27年2月25日
～平成29年2月24日

【評議員】

- | | | | | | | | | | | | | | |
|-------|-------|-------|-------|------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|
| 小谷 貴弘 | 打田 篤司 | 中道 佳子 | 中田 康之 | 菅比呂文 | 松原 茂美 | 松本 五郎 | 榎原 良之 | 正宗 武文 | 坂田 正則 | 松本 正則 | 信佐 侑勇 | 森山 龍雄 | 小田 龍雄 |
|-------|-------|-------|-------|------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|

任期：平成27年4月1日
～平成29年3月31日

【役員】

- | | |
|-------|-------|
| 会長理事 | 小田 龍雄 |
| 副会長理事 | 森山 勇 |
| 常務理事 | 小谷 貴弘 |
| 理事 | 信佐 侑 |
| 理事 | 松本 正則 |
| 理事 | 打田 篤司 |
| 監事 | 添田 龍彦 |
| 下津江 博 | |

社会福祉法人広島県肢体障害者連合会の役員および評議員が理事会・評議員会において左記のように選任されました。

編集後記

広報委員会のメンバーが大幅に変わり、今号の印刷までに時間がかかってしまいましたが、無事発行することができました。ご協力を頂いた皆様のおかげです。これからも皆様とともに一歩ずつ成長していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



新職員紹介

こんにちは。昨年12月から統合科で、就労支援員として勤務させて頂いております。社会福祉士の辰本尚子です。趣味は音楽鑑賞と家庭菜園です。モーツァルトやEXILEまで、幅広いジャンルの音楽を聴いています。小さな畑ですが夏野菜や秋冬野菜を育てています。取立ての野菜を食べて健康維持にも繋がっています。利用者の皆さんが日中活動を楽しみ進められる様に、一生懸命支援させて頂きます。どうぞよろしくお願いたします。

昨年11月から印刷科で、作業支援員として働かせていただくことになりました松本亮です。福祉の仕事は初めてで覚えることがたくさんありますが、利用者の皆様のお役に立てるよう精一杯努力いたします。よろしくお願いたします。



誕生日会

3月24日(火)に、1、2、3月生まれの方々の誕生日会を行いました。今回の誕生日会は、みんなで鍋を食べる「鍋会」として行われ、恒例の出し物では、利用者さんによるカラオケ「およげたいやきくん」が披露

されました。久しぶりの鍋とあつて、会場は大いに盛り上がり、あちらこちらで「おかわり」の声を聞くことができました。小休憩の後、ケーキが各テーブルに運ばれ、笑顔あふれる和やかなひとときとなりました。

セルプ宇品後援会・保護者会収支決算書 (平成25年4月1日～平成26年3月31日)

収入	金額(円)	支出	金額(円)
前年度繰越金	383,913	郵便振替口座手数料	3,440
内訳(郵便通常貯金)	231,193	スポーツ大会景品代	49,194
“(郵便振替口座)	152,720	寿司会費用	50,000
利息	63	クリスマス会費用	50,000
25年度会費	124,000	ふれあい祭開催郵便料(保護者宛)	19,864
寄付金	70,400	保護者会出欠はがき印刷代	8,202
		職員饂飩 9名分	50,000
		次年度繰越金	347,676
		内訳(郵便通常貯金)	347,676
		“(郵便振替口座)	0
合計	578,376	合計	578,376

IT講習会

インターネットの急速な普及によって、パソコンやスマートフォン、タブレットPCなど、様々な電子通信機器が身近に感じられる社会へと変化してきました。当施設の利用者さんたちの中でもコミュニケーションや日常生活に必要な情報を得る為の手段のひとつとして、これらを活用されている場面をよく見かけます。国や自治体はこのような情報通信技術(ICT)の活用によって、教育・医療・介護・福祉など様々な分野の利便性を高めていくことを促進し、より良い環境づくりを目指しています。その施策の一環として、広島市では障害者情報バリアフリー推進事業(IT講習会)が毎年市内各地でおこなわれています。



セルプ宇品でも3月12日、17日、19日の3日間に渡って、講師の方(3名)に来て頂き、IT講習会が開かれました。参加された5名の利用者さんは、普段からパソコンに触れている経験者の方や初心者の方など、レベルにや差がありましたが、講師の方が臨機応変に個別に対応して下さい、また利用者さんの関心のある項目を踏まえて分かりやすく指導頂けたことで、皆さん楽しく講習を受けておられました。今後とも機会があれば実施していきたいと考えています。ご協力下さいました(株)情報シンフォニーの講師の皆様ありがとうございました。(鳥羽)



平成26年度中広宇品線緑化ボランティア活動無事終了 平成27年度セブン・イレブン記念財団助成金決定!

ベイシティグリーンロードによる合同地域清掃活動も5年目を迎え昨年6月7日、12月6日そして今年2月7日をもって年3回予定の行事を完了しました。町内の住民は家の周りや道を各自で清掃し、施設の利用者は毎月実施日を決めて施設周辺の道路の散乱ゴミの収集、草取りを実施、そして宇品地域の企業の方も朝始業前にビニール袋を持ってゴミ拾いをされます。中広宇品道路が5年前開通したときから市と協定を結びボランティアで地域清掃を始めました。地域住民が年3回合同地域清掃に参加され共同作業することによって普段余り話すこともない方たちと和気藹々と作業され親睦を深めておられます。

遣り、除草と環境美化活動を自主的に実施していただくので、綺麗なゴミのない町づくりが推進されていると感じます。平成27年度もセブン・イレブン記念財団から助成金を頂く事になりました。3年連続の助成です。お陰さまで清掃道具も調いつつあり、ボランティア仲間も喜んでいきます。

プロジェクト・チームベイシティグリーンロードも皆さんの協力を得ながら、地域清掃活動を推し進め、「住み良い綺麗な町づくり、笑顔の挨拶宇品地区」を目指し地域住民の絆を深めたいと思います。今後ともご協力のほど宜しくお願いいたします。(原田)

歩道の植樹帯に樟の高木が植えてありますが、春には新緑の若葉をつけ夏には生い茂って歩く人に木陰を作ってくれます。秋には紅葉して車の人歩く人に季節の移り変わり目と心に潤いを作ってくれます。樟の根元には黄色い花を咲かせます。ガニアン草花をポランテアで植栽しました。朝夕通勤、散歩される方達の目を楽しめています。

